

12/5

## 三春中学校の全国大会出場・入賞に激励金を交付

## 次なるステージへ!夢を追う生徒たち

三春中学校の生徒の皆さん、スポーツ、文化芸術の各分野において全国規模の舞台で活躍し、素晴らしい成果を収めました。この度、その功績を称えて激励金を交付しました。

野球部が挑んだ「キャッチボールクラシック 2025」では見事全国大会出場を勝ち取りました。また、吹奏楽部は「2025 日本管楽合奏コンテスト」で全国大会出場を果たし、中学生S部門において最優秀賞受賞の快挙を達成しました。さらに、美術部の渡辺心優さんは「全国環境絵画コンクール」で佳作に入賞するなど、多岐にわたる活躍を見せてています。

交付式では、生徒の皆さんの清々しい表情から、未来に向けた意気込みが強く感じられました。未来を担う子どもたちのさらなる飛躍を期待しています。



激励金交付式の三春中学校生徒の皆さん  
(上)



全国環境絵画コンクールで佳作に入賞した  
渡辺心優さんの作品  
(右)

12/9

## 田高体操2025発表会

## 誰でもできるフレイル予防

田高体操 2025 の発表会が開催され、町の通いの場（サロン）の皆さんなどを招き、参加者全員で6種類の体操を体験しました。

「め組のひと」の曲での体操では、みんな元気に「めッ！」のかけ声で盛り上がり、笑い溢れる発表会となりました。  
※「田高体操」とは、田村高校スポーツ科の健康スポーツゼミにおいて、フレイル予防への関わりや健康増進について探し考案された体操です。

フレイル予防とは、高齢者が要介護状態になることを防ぎ、健康寿命を延ばすための取り組みです。



アーチで参加者のお見送り



みんなで元気に「めっ!!」

12/7

みはる助っ人中高生会議  
国際・グローバル班

## 留学生向け三春ツアー開催!

世界の人々に三春の文化を知ってもらおう!をテーマに活動を進める国際・グローバル班が、福島大学の留学生を対象とした三春を巡るモニターツアーを開催しました。

このツアーには留学生 5 名が参加し、コミュタン福島、歴史民俗資料館の見学や、三春の里田園生活館でのお食事、高柴デコ屋敷彦治民芸での三春駒絵付け体験など、中高生と交流を深めながら三春の魅力を体験しました。

参加した留学生からは、「楽しかった」「また来たい」との感想をいただきました。また、ツアー後のアンケートから、外国人観光客の受入体制の課題などについても考えてていきます。



震災について学びます



昔の道具に興味津々



三春駒を思い思いのデザインで